



Francisco Estévez, director del Instituto Nacional de la Juventud.

Rechazan libro sobre mapuches

En moscasitos en que las altas esferas de la educación en América Latina, al acoger un llamado de Unesco, están abiertas a dar el debido espacio e importancia a los pueblos aborigenes del continente, el Ministerio de Educación de nuestro país acabó de rechazar como material didáctico el libro "Mapuche, gente de la tierra", escrito por la periodista Malú Sierra hace dos años. Sin embargo, se le aprobó otro titulado "Aymaras, los hijos del sol".

El informe oficial señala que el primero no se ajusta a

peso de a la tenencia de la tierra en el plano nacional".

La reacción ministerial no sorprendió a la autora, "porque no siempre lo que dice la más alta autoridades es comprendido tan rápidamente por sus mandos medios". También entiende que su libro sobre los aymaras, por ser minoría, no fue problemático, lo que en el caso mapuche es diferente. "Con ellos tenemos una historia larga que hemos preferido ignorar y, hoy, sus descendientes plantean que hay problemas pendientes".

000 19666 4

Rechazan libro sobre mapuches [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Rechazan libro sobre mapuches [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)